

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Tingkatkan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 17:36



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Tingkatkan Kewaspadaan Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah menggelar kegiatan Anjangsana/DDS (Door

to Door System) dengan warga di Kampung Warnasari, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas**  
Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling sebagai upaya deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Waspada Bencana Alam**  
Warga dihimbau untuk menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada terhadap potensi terjadinya bencana alam, agar dapat meminimalisir dampak yang ditimbulkan.
3. **Waspada Kejahatan**  
Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap tindakan kriminal seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta menjaga keamanan dengan memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Jangan Terprovokasi Hoaks**  
Masyarakat diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya, khususnya yang berkaitan dengan Pemilu 2024, demi menjaga kedamaian dan keharmonisan di masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan Anjagsana ini menjadi salah satu upaya untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan bersama.